



Le bulletin de liaison de l'École d'Éducation Internationale

Mot de la direction

Chers parents,

En ce début d'année, nous tenons à vous adresser nos meilleurs vœux de santé, de bonheur et de réussite. Que 2026 soit une année remplie de découvertes, de projets stimulants et de belles réussites pour vos enfants. Merci de votre confiance et de votre collaboration, qui font toute la différence dans la vie de notre école.

Au plaisir de poursuivre ensemble cette belle aventure éducative!

Nancy Sirois | Directrice

Carré aux dates

Date	Activité
Jeudi 15 janvier	Sortie Glissades Pays d'en Haut – 3 ^e secondaire
Mercredi 21 janvier	Sortie pêche sur la glace Venise en Québec – 4 ^e secondaire
Lundi 26 janvier	Journée pédagogique
Mardi 3 février	Reprise de la photo des finissants
2 au 13 février	Période de réinscription et choix de cours
12 au 21 février 2026	Voyage au Maroc – 5 ^e secondaire

Réflexion sur le code vestimentaire et sondage à venir

Depuis plusieurs années, nous constatons qu'il est difficile pour une partie de nos élèves de respecter le code vestimentaire de l'école. La mode actuelle, avec ses chandails courts et décolletés échancrés, entraîne des défis quotidiens et mobilise beaucoup d'énergie pour faire appliquer les règles.

En accord avec le **conseil des enseignants** et le **conseil d'établissement** de l'École d'éducation internationale, l'équipe de direction a reçu le mandat de **sonder les élèves, le personnel et les parents** sur leur position concernant l'introduction d'un **demi-uniforme** (polo ou chandail au logo de l'école).

Quelques parents nous ont d'ailleurs partagé leurs préoccupations lors de la journée portes ouvertes. Pour certaines familles, la tenue vestimentaire devient un véritable combat. De plus, l'ajout d'un vêtement distinctif contribuerait à **renforcer la sécurité**, en facilitant l'identification de nos élèves par rapport aux visiteurs ou intrus qui pourraient se trouver sur le terrain de l'école.

Nous croyons que cette réflexion collective est essentielle pour assurer un climat scolaire harmonieux et sécuritaire. **Un sondage sera envoyé prochainement** afin de recueillir vos opinions et suggestions.

Merci de votre collaboration et de votre engagement envers la réussite et le bien-être de nos élèves.

Clic école

Depuis le **5 décembre 2025**, l'application mobile *Clic école* est disponible pour le Centre de services scolaire des Patriotes. Cette application remplace l'application *mParent* et permet de faire le suivi scolaire de votre enfant directement sur votre téléphone.

→ L'application *mParent* sera désactivée le **21 janvier 2026** et *Clic école* sera la seule application active pour suivre le dossier de votre enfant.

Pour plus d'information, veuillez consulter le lien suivant [Clic école](#)

Fermeture tempête

Des doutes sur la fermeture des écoles en cas de tempête ? Consultez [Urgence fermeture | CSSP](#) pour avoir l'information la plus à jour.

Voyages à l'EEI



Nous souhaitons vous informer qu'un document regroupant toutes les informations concernant les voyages scolaires à venir est maintenant disponible. Il sera mis à jour régulièrement lorsque de nouvelles informations seront disponibles. Nous vous invitons à le consulter afin de prendre connaissance des détails importants liés à ces activités [Voyage](#)

Message pour l'album de finissants

C'est maintenant le moment pour votre enfant de rédiger son message qui se trouvera à côté de sa photo des finissants dans l'album !

Le message peut être écrit par l'élève lui-même, par un·e ami·e ou encore être une citation de son choix.

Les élèves ont jusqu'au **jeudi 15 janvier à 23 h 59** pour soumettre leur message en remplissant le formulaire prévu à cet effet. **Passé ce délai, un message générique sera inscrit à côté de la photo de l'élève.**



Il est également **très important de lire attentivement les consignes**, car tout message ne les respectant pas pourrait être refusé.

👉 Lien : [Message pour l'album](#)

Précommande de l'album de finissants

Eh oui, c'est déjà le moment pour votre enfant de commander son album des finissants !

Veuillez prendre note que la prise de commande pour l'album des finissants aura lieu le mercredi 14 janvier et le lundi 19 janvier de 12h45 à 13h15, en personne, devant le secrétariat de 4^e et 5^e secondaire.



Le coût de l'album est estimé à **environ 60\$**. Ce montant pourrait varier légèrement à la hausse ou à la baisse selon le nombre de commandes reçues. **Aucun dépôt n'est requis**, le montant de l'album sera facturé ultérieurement dans l'état de compte de votre enfant.

Ne manquez pas cette occasion !

Activités-midis

Depuis le mois de novembre, les élèves de l'EEI peuvent profiter d'une programmation variée d'activités sur l'heure du midi. Voici donc la programmation du mois du janvier.



ACTIVITÉS-MIDIS – JANVIER 2026



DÎNER								
JOUR 1	JOUR 2	JOUR 3	JOUR 4	JOUR 5	JOUR 6	JOUR 7	JOUR 8	JOUR 9
		ZUMBA Palestre Mme Polania Moreno CONSEIL DES ÉLÈVES (ÉLÈVES INSCRITS) Salle de conférence Narrillo Cinéus COMITÉ ALBUM (ÉLÈVES INSCRITS) Local C-221 Stéphanie Belcourt Monsieur Kornek	MIDI CRÉATIF Local B-115 Technicien.ne en loisir (Début le 20 janvier)	COMITÉ CSIA Local C-221 Mme Chiasson Mme Di Lalla PAUSE CASSE-TÊTE Local B-115 Technicien.ne en loisir (Début le 4 février)		ATELIER DE CARTES MAGIC Local A-212 Narrillo Cinéus	COMITÉ AMNISTIE Local C-221 Mme Chiasson Mme Opinel MIDI CRÉATIF Local B-115 (Début le 27 janvier)	COMITÉ ALBUM (ÉLÈVES INSCRITS) Local C-221 Stéphanie Belcourt Monsieur Kornek PAUSE CASSE-TÊTE Local B-115 Technicien.ne en loisir (Début le 28 janvier)

Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi	LOCATION DE JEUX SOCIÉTÉS
	<u>CLUB DE MANGAS </u> 20 janvier (J4) Animateur de l'externe <u>MIDI DJ AUDITORIUM</u> 20 janvier (J6) Technicien.ne en loisir		<u>MIDI-CINÉ AUDITORIUM</u> 22 janvier (J7) Technicien.ne en loisir	<u>MIDI-CINÉ CAFÉTERIA</u> 23 janvier (J4) Technicien.ne en loisir	En tout temps disponible au Local C-215 CARTE ÉTUDIANTE REQUISE ** J3 & J9 PAS D'EMPRUNTS **

Secondaire en spectacle 2026

Un spectacle riche en variété avec la performance d'une vingtaine de jeunes artistes vous attend lors de la Finale locale qui aura lieu le **5 février de 19 h à 21 h 30 à l'auditorium de l'école**.

Les billets seront en vente au prix de 5 \$.

Afin de vous assurer de ne pas manquer ce beau spectacle, la procédure pour vous procurer des billets sera acheminée **dans la semaine du 20 janvier**.

Tous les artistes vous remercient de votre support !

Stéphanie Belcourt et Narrillo Cinéus - Technicien.ne en loisir



Des nouvelles du service d'orientation

Choix de cours 2025-2026 pour les élèves de la 3^e et 4^e secondaire

La période officielle d'inscription et de choix de cours du CSSP se tiendra du 2 au 13 février. Les élèves de 3^e et de 4^e secondaire recevront la visite de Mme Corine Desgagné, c.o. et de Mme Alexia Bois, stagiaire en orientation, durant cette période. Nous en profitons pour vous informer que Mme Bois, étudiante à la maîtrise et ancienne élève de l'EEI (2014), sera à l'école jusqu'en juin 2026.

Passage de la 3^e à la 4^e secondaire

En 3^e secondaire, les élèves seront appelés à faire un choix de séquences de mathématiques pour la 4^e secondaire. À notre école, deux choix s'offrent aux élèves : Sciences naturelles (SN) ou Culture, société et technique (CST). Pour en savoir plus sur profils, nous vous invitons à consulter le lien suivant : [Quel cours de mathématiques choisir en 4e et en 5e secondaire? | Alloprof](#)

Passage de la 4^e à la 5^e secondaire

Quant à eux, les élèves de la 4^e secondaire devront effectuer des choix de cours en sciences, mathématiques et un cours à option selon le cas. Afin de vous faire une idée des choix possibles et d'en apprendre davantage sur la matière, veuillez consulter le lien suivant :

[Les choix à faire pour la cinquième secondaire – Espace Parents](#)

Admission au cégep pour les élèves de la 5^e secondaire automne 2025

Nous irons visiter tous les élèves de la 5^e secondaire dès le 13 janvier afin de présenter le processus d'admission aux études postsecondaires. La date limite d'admission est le 1^{er} mars pour le SRAM, ainsi que dans la plupart des cégeps. Dès la fin de la semaine prochaine, nous ferons parvenir aux parents, les documents présentés en classe par courriel.

Pour tous !

Enfin, pour toutes questions, les élèves peuvent facilement visiter Mme Desgagné au local C-220, du lundi au vendredi et Mme Bois selon l'horaire suivant : lundi et vendredi au C-219 et les mercredis au C-109.a.

De plus, les élèves peuvent accéder à une foule d'information scolaire et professionnelle accessible à partir du portail des élèves : Interface / canal Orientation et ISEP¹ sur la plateforme TEAMS et peuvent même y faire une demande de rendez-vous en suivant l'onglet : Demande de rendez-vous en orientation.

Au service de l'orientation scolaire et professionnelle de votre enfant !

Corine Desgagné, c.o. et Alexia Bois, stagiaire en orientation

¹ ISEP : Information scolaire et professionnelle

Un message du CSIA

Cette année, le Comité de solidarité d'ici et d'ailleurs (CSIA) organise une récolte de lunettes de prescription au profit de l'organisme *Lions Clubs International* qui se déroulera du 28 janvier au 27 février.

L'objectif de cette opération est de récupérer des lunettes afin de leur donner une seconde vie. Pour certaines personnes, avoir une paire de lunettes représente un véritable luxe.

Des boîtes de collecte sont disposées aux entrées des élèves (portes 17 et 18), ainsi qu'à l'entrée principale (porte 1).

Les membres du CSIA



Bâtissons des ponts !

C'est FOU ! (Faire Œuvre Utile)

Dans le cadre du volet *projet design* du PEI, les élèves de première secondaire développent leur créativité, leur capacité à résoudre des problèmes et leur pensée critique à travers des projets concrets et signifiants. Ils y conçoivent, testent et améliorent des solutions innovantes répondant à de véritables besoins.

L'objectif de ce projet-ci était de briser l'isolement et de favoriser la connaissance de l'autre. L'ouverture d'esprit et l'altruisme de nos jeunes ont séduit plus d'un aîné! En décembre dernier chaque élève a fabriqué un cadeau qu'il a ensuite offert aux résidents du complexe Les Richeloises, donnant lieu à des échanges chaleureux et à de très belles rencontres.

Ce projet a d'ailleurs été reconnu comme activité d'apprentissage par le service (APS).

Pour voir des images des élèves en action, suivez [ce lien](#).

Quand les grands racontent aux petits : un projet de contes de Noël

C'est FOU! (Faire Œuvre Utile)

Dans le cadre du cours de français, les élèves de 3e secondaire ont créé des contes de Noël dynamiques et animés, spécialement conçus pour des enfants de la maternelle à la 6e année. Chaque équipe a choisi un niveau scolaire et a préparé un conte adapté à son public, qu'elle a ensuite présenté aux élèves de l'école La Farandole durant la semaine du 15 décembre. L'idée de partager le fruit de leur travail avec les élèves de La Farandole les a particulièrement motivés, et la réaction des enfants les a profondément touchés. Ce projet a d'ailleurs été reconnu comme activité d'apprentissage par le service (APS)

Félicitations aux élèves et à madame Ougier pour ce beau projet!

Pour voir des images des élèves en action, suivez [ce lien](#)